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Titelseite:
Projekt:		 STAR, Satellite Office, Berlin
Einrichtung: 	 Raumhaus, Berlin
Fotografie:	 Werbefotostudio Schöning



Aktuelle Projekte

Die Gestaltung der Arbeitsumgebung hat heute einen hohen Stellenwert. Wir fertigen Einrich-
tungen, mit denen Sie arbeiten und planen können. Bei unseren Projekten steht stets der Tisch 
im Mittelpunkt. Von formschönen, höhenverstellbaren Arbeitsplätzen für eine Anwaltskanzlei bis 
hin zu flexiblen Tischanlagen für die Besprechungsräume einer Bank. Die folgenden Beispiele 
zeigen Einrichtungslösungen, an denen wir in jüngster Zeit mitgewirkt haben. Für verschiedenste  
Nutzungen und auf Wunsch individuell angepasst. Wir möchten Ihnen damit Anregungen für 
neue, interessante Projekte geben.

Current projects
 

In today’s working world, interior design is of great importance. We manufacture furniture that 
you can work and plan with. Our projects are often developed around tables, e.g. well-designed, 
height-adjustable work desks in law firms to flexible conference solutions in the meeting rooms 
of a bank. The following images show recent projects that we contributed to. They show different 
work modes and individualized products. This is to give you inspiration to create further interes-
ting projects.
 



EgeTrans

Individuelle Besprechungsräume im neuen Headquarter des internationalen Logistik-
unternehmens in Marbach. 

Customized meeting rooms in the new HQ of an international logistics firm in Marbach.

Planung: Pulsmacher, Ludwigsburg, Einrichtung: Raumplan, Reutlingen. 
Fotografie: Antje Quiram

STAR

CONVO



Tsambikakis & Partner

Höhenverstellbare Schreibtische für die Partnerbüros der Rechtsanwaltskanzlei im 
authentischen Berliner Altbau.

Height-adjustable desks for the partner offices of a law firm in an authentic Berlin 
old-style building.

Planung und Einrichtung: Raumhaus, Berlin, Fotografie:  Antje Quiram
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SLIDE



CONVO



CEO Office

Management Büro, Büro der Assistenz und Besprechungsräume für ein hochwertiges 
CEO Office in München.  

Management office, assistance office and meeting rooms in a high-quality CEO office in Munich.

Planung und Einrichtung: Staehlin, Kempten, Fotografie: Hans-Martin Kudlinski 

SONO, SITE

UPSITE



Volksbank Freiburg eG

SLIDE



Tische in Sitz- und Stehhöhe für die Cafeteria des neuen Bankgebäudes in Freiburg. 
Die Besprechungsräume wurden mit flexiblen TALK-Konferenztischanlagen mit integrierter 
Medientechnik ausgestattet. 

Tables in sitting and standing height in a bank’s cafeteria in Freiburg. Meeting rooms were 
furnished with flexible TALK conference tables with integrated media technology.

Planung und Einrichtung: Renz, Fotografie: Antje Quiram
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LBBW Immobilien-Gruppe

TALK

Flexible Konferenztischanlagen mit integrierter Medientechnik stehen in den unterschiedlich 
großen Konferenzräumen im 13. Stockwerk mit Blick über Stuttgart.

Multiple conference tables to flexibly (re-)arrange with integrated media technology stand 
on the 13th floor of this project with a view over Stuttgart.

Planung und Einrichtung: Liener, Stuttgart, Fotografie: Jordana Spohn-Keppa
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Wilhelm Renz GmbH + Co. KG
Hanns-Klemm-Straße 35
71034 Böblingen
Germany

T    +49 (0)7031.21880
F    +49 (0)7031.218850
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